

La violence dans la campagne électorale est condamnée en Colombie



Bogota, 15 fevr (PL).- Des dirigeants du nouveau parti FARC, Force Alternative Révolutionnaire Commune et de la Mission de l'ONU en Colombie sont tombés d'accord sur le besoin d'un consensus national contre la violence dans la campagne électorale.

Les principaux leaders de la FARC se sont réunis, à Bogotá, avec le représentant des Nations Unies dans ce pays sud-américain , Jean Arnold à qui ils ont transmis leurs préoccupations sur les garanties pour l'exercice politique.

Lors de la réunion ils se sont mis d'accord sur l'urgence d'augmenter les mesures de sécurité qui garantissent la participation sociale des secteurs alternatifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155247-la-violence-dans-la-campagne-electorale-est-condamnee-en-colombie>



Radio Habana Cuba